



第6号

# 岡津の翼

令和3年10月4日

横浜市立岡津中学校

校長 廣 渕 徹 志

同校 学校だより担当

## ～ 通常登校の再開 ～

校長 廣渕徹志

9月30日(木)までの新型インフルエンザ等対策特別措置法に基づく緊急事態宣言が解除されることが決定され、横浜市では10月4日(月)より通常登校が再開されます。本校でも感染予防に配慮した「学校再開スタートプログラム」等、積極的に活用しながら、一人ひとりが安心して学校生活を送れるよう心掛けていきます。

様々な教育活動において、感染リスクの高い活動は緊急事態宣言期間においては、実施を見合わせることをしていましたが、宣言の解除に伴い、徐々に実施することいたします。なお、実施する場合は、マスクを着用する等、実施方法を工夫するとともに感染症対策を行っていきます。

授業は感染防止対策を講じて、通常通り実施いたします。なお分散登校時におけるオンライン(リモート)授業のために配布したChrome book(ノート型PC)は、通常授業等で使用するため回収をいたします。

学校行事に関しては、より一層の感染症対策を講じ、実施方法を工夫して実施していきます。

延期になっていた「体育祭」は、10月29日(金)に時間を短縮(午前のみ)し、座席間隔をあける等、感染防止対策をとって実施いたします。なお、保護者・来賓の観戦をご遠慮願います。その他の学校行事も感染防止対策等の工夫を講じて実施いたします。

部活動に関しては、

- ・活動日数 : 週4日以内 (土日祝日含む、土日はいずれか1日)
- ・活動時間 : 平日2時間以内 土日祝日3時間以内  
(準備、片付け、ミーティング等を含めて)
- ・対外試合等 : 市内での活動とし、宿泊を伴わない

※ 市外での活動を実施する場合 … 公式試合・大会等  
(学校長・保護者の承認が必要)

となります。

詳細に関しては、9月30日(木)の保護者宛通知をご覧ください。

通常登校となり、生徒一人ひとりが安心して学校生活を送れるよう、学校として支援し、感染防止対策等に十分注意を払っていきます。引き続き、ご家庭でも健康観察と感染症対策のご協力をお願いします。

# かん な づき 神 無 月



秋が深まる時期となりました。秋は空気が澄み渡り、晴れた日は空が高く見える季節です。ただ、最近では地球温暖化の影響か、趣のある日本の四季の中で、春や秋が短いような気がします。皆さんはどのように感じますか。

また、秋といえば「〇〇の秋」などとよく言われますが、皆さんは何を連想しますか。

「春の七草」はよく知られていますが、「秋の七草」は割と知られていません。秋に咲く草花の中で、次に挙げるのが「秋の七草」といわれています。

萩、尾花（ススキのこと）、葛、撫子、女郎花、藤袴、桔梗

「春の七草」のように七草粥にして食べることはありません。「秋の七草」は目で見て楽しむ季節を感じるためにある七草です。

また、秋の中でも10月は「神無月」と呼ばれ、神様が集まる出雲では「神在月」といわれます。この月に日本中の八百万（無数、非常に多く）の神様が、出雲の国（島根県）に集まり会議を開き、他の国には神様がいなくなってしまうことから「神無月」と呼ばれてきたといわれています。神様の集まる出雲の国では「神在月」と呼ばれています。

太古の昔から、冬のあいだ眠っていた命が春になると目を覚まします。田植えをし、夏を無事に越すと、いよいよ秋の収穫。秋は私たちの命を支えてくれる農作物を収穫する季節になります。これらは田や畑を守る神様のおかげだとし、収穫を感謝し、その気持ちを込め、神様に捧げ物をしたり祝宴をひらいたりしたのが「秋祭り」のもともとの由来です。

毎年10月17日に伊勢神宮で執り行われる五穀豊穰（五穀＝米、麦、粟、黍または稗、豆の穀物、豊饒＝作物などが豊かに実ること）の感謝祭が「神嘗祭」です。

神社では秋になると「例祭」「例大祭」を行うところが非常に多いです。本校の横にある「三嶋神社」の例大祭も9月25日に祭事だけが執り行われました。ちなみに本校の第2グラウンドは三嶋神社の敷地を借用しています。生徒の皆さんも感謝しましょう。

現代社会においては、フードロスが問題になっています。豊かな社会の中で、忘れてはならないのは自然を敬い、感謝の心を持つことです。

夜空を見上げ、「神無月」を見ながら皆さんも考えてはどうでしょうか。



## お知らせ

- |                |                    |                             |
|----------------|--------------------|-----------------------------|
| 1. 2学期中間テスト    | 10月 7日（木）<br>8日（金） | 社会・英語・美術<br>国語・数学・理科        |
| 2. 第2回進路保護者説明会 | 10月22日（金）          | 15：45～<br>(3年生の保護者対象の進路説明会) |
| 3. 体育祭         | 10月29日（金）          | 午前のみ<br>※ 保護者・来賓は観戦を遠慮願います！ |